## WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

## Hanspeter Studer

erfahren durften.

Besonders danken wir allen für die einfühlsamen Worte, die lieben Umarmungen, die stillen Händedrucke und allen, die Hanspeter auf seinem letzten Weg begleitet haben.

## Ganz herzlich danken wir

Herrn Pfr. Martin Pedrazzoli für die Trauerfeier mit Beiträgen aus den vielfältigen Lebensbereichen von Hanspeter, die sein Wesen noch einmal aufleuchten lassen den Hornisten Peter, Enrico, Zoltan und Hubert vom Theater St. Gallen für den musikalischen Rahmen der Beerdigung Heidi für die schöne Dekoration in der Kirche

allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der beiden Alma Casa Weisslingen und Zürich Friesenberg für ihre wertschätzende und fürsorgliche Begleitung in der Zeit des Abschieds und Jeannine, die seine Hand gehalten hat auf seinem letzten Stück Weg

für die vielen schönen Blumen und liebevollen Karten und die Spenden für späteren Grabschmuck

für die grosszügige Kollekte zugunsten der Hilfsorganisation Kinderkrebshilfe Schweiz

allen Verwandten, Bekannten, Nachbarn und Freunden die Hanspeter mit Freundschaft und Liebe begegnet sind

Hagenbuch, im August 2019

Die Trauerfamilie